



3 Pièces

103 m<sup>2</sup>

Réf. 85454848

1 160 000 €

Paris 17<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75017)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À deux pas de la Promenade Pereire dans le quartier des Ternes, ce bel appartement est situé au 6ème étage avec grand ascenseur d'une copropriété bien entretenue, sécurisée et dotée d'un service de gardiennage. Le bien s'organise comme suit : une entrée ouvrant sur un salon/séjour lumineux, deux chambres dont une aménagée en suite sur mesure avec dressing pour un confort optimal, une cuisine semi-ouverte, une salle d'eau avec bain et douche, ainsi que des toilettes séparées. Des rangements intégrés dans chaque pièce optimisent l'espace et apportent une bonne fonctionnalité. L'appartement ...

Just a stone's throw from Promenade Pereire in the Ternes district, this beautiful apartment is located on the 6ème floor with large elevator of a well-maintained, secure condominium with janitor service. The property is organized as follows: an entrance opening onto a bright living room/sitting room, two bedrooms, one of which is custom-fitted en suite for optimum comfort, a semi-open kitchen, a shower room with bath and shower, as well as a separate toilet. Integrated storage units in each room optimize space and functionality. The apartment benefits from a large terrace of approx. 36m², ...

## **BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ**

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

